

臨時休校
アンケート
特集③

「突然クラスが終わってしまった」

アンケートからみるみんなの声



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校
新聞部
彦根市金亀町4番7号

アンケートでは、前の2号でも紹介しきれなかったいろいろな声が寄せられた。その中から、代表的な意見を掲載する。



▶部活動がなく、静かなグラウンド
(8日15時頃撮影)

いつもの定期考査後なら、部活動の声や楽器の音が聞こえる校内は、静まりかえっている。ずっと休みでいいという声もあるが、やむを得ないとはいえ、突然迎えたクラスの解散や球技大会の中止を残念がる声も多い。共通するのは、休校になるとは思わなかったという驚きだ。みんなの代表的な声を挙げる。

●臨時休校をどう受け止めたか。どう思いましたか。
・休みは嬉しいが友達との最後の時間が過ごせなくなった。
・臨時休校になってクラスのみんなといる時間が短くなったり、部活が出来なくなった。
・球技大会できない。友達との最後の弁当、最後の授業、最後の放課後などがいつの間にか終わっていたという状況になってしまった。当たり前のことを大事にしないといけないと思った。

・新型コロナウィルスで、まさか学校が休校になるとは思わなかった。
・成績は返されるのか、授業はどうなるのか、この休みは自分たちの受験に影響しないのか、部活はどうなるのか、大会前の大事な時期に：と色々心配になることが思いついてしまう。
・部活の定期演奏会が中止になってしまつて悲しいのと勉強も自分でやらなければという不安と久しぶりの休みで少しゆっくりできるといふ安心と色々な感情がごちゃごちゃ。
・授業が急に終わったから卒業式もお別れも中途半端。
・当然の措置だと思った。
・学校なくなり余裕ができた。
・いきなりすぎて驚いた。授業の不足分とか球技大会なくなるとか様々な面はどうなるんだろうと不安になった。
・いつも通りの日々を過ごしたかった。夏休みが短くなったり、1日の授業数が多くなったりしたら嫌だ。

●新型コロナウィルスのこと
で思うことを挙げてください。
・国会で野党が与党を責めているが、責めるのではなく、力を合わせていい案が出るようにするのがいいと思う。
・大人が踊らされすぎ。
・今回は特に感染しやすいのが子供という訳ではなので、臨時休校にして、卒業式をなくしたり、学校生活を中断したりするという決断は、もう少し慎重に下して欲しかった。
・マスクやトレットペーパーがなくなるニュースを見て、なんでもっと周りに思いやりを持っていないのかと思った。
・新型コロナウィルスによって、人種的な差別が世界的に起こっている事が問題であると思った。新型コロナウィルスの蔓延は世界の差別の恐ろしさをより身をもって知るといふ発見でもあったと感じる。



▲ロッカーの荷物や体育館シューズが持ち帰られ、がらんとした教室前の廊下

(8日15時頃撮影)